

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



El Santuario estrena mejoramiento de su Coliseo Polideportivo Mario Giraldo

- *La inversión realizada en la infraestructura es superior a los \$435'332.363 millones.*
- *Indeportes Antioquia aportó \$279'332.363 millones y el municipio \$156'000.000 millones.*



(El Santuario, miércoles 1 de octubre). El municipio de El Santuario ya tiene un mejorado Coliseo Polideportivo Mario Giraldo con una inversión de \$435'332.363 millones de pesos. De ese monto, bajo el esquema de cofinanciación, Indeportes Antioquia aportó \$279'332.363 millones y el municipio \$156'000.000 millones.

Los trabajos adelantados consistieron en pasamanos para tribunas, nuevas unidades sanitarias, iluminación interna y externa, pintura en la placa polideportiva, adecuación de parqueaderos, techos nuevos, rampas de acceso para personas con movilidad reducida, entre otros.

Con esta obra, Indeportes Antioquia busca apoyar la promoción del deporte, la recreación y la actividad física en personas de todas las edades en el Oriente del

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



departamento. De esta forma, se fortalecen los programas que contribuyen a generar salud mental y física desarrollados por el municipio.

El mencionado mejoramiento de la infraestructura, fue entregado por el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón, quien afirmó sobre el significado de esta obra: “*Aquí hay que destacar el ojo clínico del alcalde y sus compañeros de gobierno, para detectar a qué hay que ponerle foco y cuáles son las cosas que hay que hacer por pequeñas que sean. Además, lo hacen de manera impecable sin que se pierda un peso y a tiempo, con rigor, con decencia, para tranquilidad de todos los antioqueños*”.

A su vez, el alcalde de El Santuario, Martín Alberto Duque Gallo, se refirió a la importancia de este mejoramiento para su comunidad: “*Es fundamental no solamente para los deportistas si no para toda la comunidad. Es un espacio para la unión, para estar en familia. Así los deportistas se pueden preparar mejor para representar, no solo a El Santuario, si no a todo el departamento*”.

Finalmente, el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Giovani Arias Tobón, opinó sobre la utilidad de los convenios de cofinanciación para el desarrollo de obras como la adelantada en El Santuario: “*La importancia de esta obra es poder tener unos escenarios dignos en los municipios, para que nuestros deportistas, niños, jóvenes y adultos mayores, puedan practicar el deporte, la recreación y la actividad física*”.

Cabe recordar que este año el Coliseo Polideportivo Mario Giraldo fue uno de los escenarios utilizados en los pasados Juegos Escolares, subregional Oriente, los cuales tuvieron una inversión superior a los \$638 millones.



Mayor información, Oficina de Comunicaciones de Indeportes Antioquia.